

Université McGill - Directeur de la clinique

Département de psychologie de l'éducation et du conseil

Faculté d'éducation

<http://www.mcgill.ca/edu-ecp/>

Le Département de psychopédagogie et de counselling lance un appel à candidatures pour un poste à temps plein en tant que membre contractuels du personnel enseignant avec rang universitaire (sans option de candidature à la permanence [non tenure-track]) au rang de professeur.e adjoint.e (clinique) ou de professeur.e agrégé.e (clinique). Il s'agit d'un poste de trois ans, renouvelable, dont la date d'entrée en fonction est prévue pour août 2025.

Le titulaire du poste sera le directeur/la directrice de la **Clinique de psychoéducation et de counselling de McGill**. Il s'agit d'une clinique universitaire dédiée à la formation de nos étudiants et étudiantes qui répond aux fonctions tripartites de la formation clinique, de la recherche et du service à la communauté. Le fonctionnement de la Clinique, y compris les politiques et les procédures, est décrit dans le manuel de la Clinique (<https://mcgill.ca/eduecp/students/clinicresources#manual>). La Clinique est une composante essentielle des programmes de psychologie scolaire/appliquée à l'enfant et de psychologie du counselling (tous deux sont accrédités par l'Ordre des psychologues du Québec et la Société canadienne de psychologie).

Le/la candidat.e retenu assurera le leadership et la supervision administrative des opérations quotidiennes et de la gestion fiscale de la Clinique ; il/elle assurera la liaison et le réseautage avec la communauté locale pour faire connaître les services offerts par la Clinique ; il/elle enseignera des cours théoriques et appliqués et offrira de la supervision clinique aux psychologues en formation ; il/elle coordonnera les activités de la Clinique avec le personnel de soutien administratif, les superviseur.e.s cliniques et les instructeurs.trices; il/elle assurera la liaison avec le Assessment Materials Resource Center et avec la gouvernance des programmes de psychologie du counselling et de psychologie scolaire/appliquée de l'enfant ; il/elle élaborera et mettra en œuvre les politiques et les procédures de la Clinique. Le directeur/la directrice de la Clinique peut être invité à collaborer à des projets de recherche dans les domaines de la santé mentale, de la formation et de la supervision. Nous recherchons un.e candidat.e capable de soutenir l'expansion de notre Clinique.

Les candidat.e.s doivent être titulaires d'un doctorat en psychologie clinique, scolaire ou du counselling, avec un minimum de 5 ans d'expérience clinique, ainsi que de l'expérience dans l'enseignement et la supervision clinique d'étudiants aux cycles supérieurs dans un cadre universitaire et communautaire. Une licence en règle de l'Ordre des Psychologues du Québec est requise. Une expérience en gestion est un atout.

Les candidats doivent avoir un parcours académique correspondant au grade auquel ils postulent et avoir enseigné avec succès. Le rang et la rémunération seront fixés en fonction des qualifications et de l'expérience.

Les conditions générales d'emploi membres contractuels du personnel enseignant de l'Université McGill sont décrites dans le « Regulation Relating to the Employment of Contract Academic Staff » que l'on peut consulter sur le site Web du Secrétariat à l'adresse [https://www.mcgill.ca/anesthesia/files/anesthesia/regulations\\_relating\\_to\\_the\\_employment\\_of\\_contract\\_academic\\_staff.pdf](https://www.mcgill.ca/anesthesia/files/anesthesia/regulations_relating_to_the_employment_of_contract_academic_staff.pdf).

L'examen des candidatures débutera le 15 février 2025 et se poursuivra jusqu'à ce que le poste soit comblé. Pour que leur candidature soit pleinement prise en compte, les candidat.e.s doivent soumettre les documents et le matériel suivants par voie électronique :

- Une lettre de motivation décrivant vos intérêts et vos qualifications.
- Une déclaration sur votre philosophie et intérêts en matière d'enseignement, de supervision clinique et de gestion.
- Un curriculum vitae à jour.
- Le nom de trois (3) personnes qui seraient disposées à fournir une recommandation si votre candidature était retenue (au moins une personne devrait être en mesure d'appuyer votre expertise clinique et de supervision).

Veuillez adresser vos demandes de renseignements et vos candidatures à : [ecp@mcgill.ca](mailto:ecp@mcgill.ca). Indiquez le titre « Clinic Director Search » (Recherche de directeur de la clinique) dans le champ objet.

Veuillez consulter le guide "[How to Apply for a Job \(for External Candidates\)](#)" pour obtenir des instructions sur la manière de postuler. Le numéro de la demande de recrutement pour ce poste est le [JR0000062353](#).

Le département de psychopédagogie et du conseil est un département diversifié et collégial qui compte environ 30 membres du corps professoral à temps plein ainsi que plusieurs professeur.e.s adjoint.e.s, professeur.e.s invité.e.s et chargé.e.s de cours. Les membres du corps professoral participent activement à des activités académiques au niveau provincial, national et international. L'Université McGill est une université centrée sur la recherche située à Montréal, au Québec, une ville passionnante et diversifiée qui jouit d'une réputation internationale pour sa qualité de vie exceptionnelle. Le/la candidat.e devrait être bilingue (français, anglais).

*L'Université McGill s'engage à respecter la diversité et l'équité en matière d'emploi. Elle accueille favorablement les candidatures des femmes, des autochtones, des personnes handicapées, des minorités ethniques, des personnes d'orientation sexuelle ou d'identité de genre minoritaire, des minorités visibles et de toute autre personne susceptible de contribuer à la diversité.*

*Tous les candidats qualifiés sont encouragés à postuler ; toutefois, conformément aux exigences canadiennes en matière d'immigration, la priorité sera accordée aux Canadiens et aux résidents permanents.*

McGill University – Clinic Director  
Department of Educational & Counselling Psychology  
Faculty of Education  
<http://www.mcgill.ca/edu-ecp/>

The Department of Educational and Counselling Psychology is inviting applications for a full-time position as a member of the Ranked **Contract Academic Staff** (non-tenure track) at the rank of **Assistant Professor (Clinical)** or **Associate Professor (Clinical)**. This will be a three-year, renewable appointment with an expected start date of August 2025.

The position will serve as the Director of the McGill Psychoeducational and Counselling Clinic, a training facility designed to meet the tri-partite functions of clinical training, research, and community service. The operation of the Clinic, including policies and procedures, is described in its manual (<https://mcgill.ca/eduecp/students/clinicresources#manual>). The Clinic is an essential component of both the School/Applied Child Psychology and Counselling Psychology programs (both are accredited by the Ordre des Psychologues du Québec and the Canadian Psychological Association).

The successful applicant will provide leadership and administrative oversight of daily operations and fiscal management of the Clinic; will ensure liaison and networking with the local community to advertise services offered at the Clinic; will conduct both theoretical and applied teaching and clinical supervision of psychologists in training; will coordinate the Clinic's activities with the Clinic's administrative support staff, clinical supervisors, course instructors; will liaise with the Assessment Materials Resource Center and with the governance of the Counselling Psychology and School/Applied Child Psychology programs; will create and implement Clinic policies and procedures. The Clinic Director may be invited to collaborate on research projects in the areas of mental health, training, and supervision. We are seeking an applicant who would be able to support the expansion of our Clinic.

Applicants must have a Ph.D. in Clinical, School or Counselling Psychology, with a minimum of 5 years clinical experience, as well as experience in the teaching and clinical supervision of graduate students within a university and community setting. An active license with the Ordre des Psychologues du Québec is required. Management experience is an asset.

Applicants must have scholarly credentials commensurate with the rank to which they have applied and have a record of successful teaching. The rank and remuneration will be set according to qualifications and experience.

The general terms of employment for Contract Academic Staff at McGill University are described in the "Regulation Relating to the Employment of Contract Academic Staff" found on the Secretariat's website at [https://www.mcgill.ca/anesthesia/files/anesthesia/regulations\\_relating\\_to\\_the\\_employment\\_of\\_contract\\_academic\\_staff.pdf](https://www.mcgill.ca/anesthesia/files/anesthesia/regulations_relating_to_the_employment_of_contract_academic_staff.pdf)

Review of applications will begin **February 15, 2025**, and will continue until the position is filled. To ensure full consideration, applicants should submit the following documentation and materials electronically:

- A cover letter addressing your interests and qualifications.
- A statement of teaching, clinical supervision, and management philosophy and interests.
- A current curriculum vitae.
- The name of three (3) references that would be willing to provide a recommendation should you be considered for the position (a minimum of one referee addressing your clinical and supervision expertise).

Please direct inquiries and applications to: [ecp@mcgill.ca](mailto:ecp@mcgill.ca). Include the title *Clinic Director Search* in the subject field.

Please refer to the [How to Apply for a Job \(for External Candidates\)](#) job aid for instructions on how to apply. The job requisition number for this position is [JR0000062353](#).

The Department of Educational and Counselling Psychology is a diverse and collegial department with approximately 30 full-time faculty members as well as a number of adjunct professors, visiting faculty, and course lecturers. Faculty members are actively involved in scholarly activities at the provincial, national and international level. McGill University is a research-intensive university located in Montreal, Quebec, an exciting and diverse city with an international reputation for an outstanding quality of life. The candidate should be bilingual (French, English).

*McGill University is committed to diversity and equity in employment. It welcomes applications from women, Indigenous persons, individuals with disabilities, ethnic minorities, persons of minority sexual orientation or gender identity, visible minorities, and others who may contribute to diversification.*

*All qualified applicants are encouraged to apply; however, in accordance with Canadian immigration requirements, Canadians and permanent residents will be given priority.*